

Warum die Mitte stärken – Frischer Wind für ein stabiles morgen Leserbrief

Liebe St.Galler*innen

Am 22. September 2024 wählen Sie das Stadtparlament und den Stadtrat. Warum sollte sich etwas ändern? Und warum sollten Sie Die Mitte und Patrik Angehrn unterstützen? Unsere Stadt braucht frischen Wind im politischen Gemäuer !

Der aktuelle Wahlkampf ist geprägt von einer Wohlfühloase des bisherigen Stadtrates. Fehler werden mit der Hoffnung auf Verständnis der Bevölkerung offen eingestanden, doch statt echter Lösungen bleibt man in der Vergangenheit verhaftet und vermeidet den offenen Diskurs: Zurückhaltung, kein Risiko eingehen und viele Verweise auf erarbeitete Konzepte und Studien. Ist das auch Ihre Wahrnehmung?

Die Mitte Stadt St.Gallen hat die Zeichen der Zeit erkannt und will St.Gallen weiterentwickeln. Patrik Angehrn bietet eine Alternative und mit der Unterstützung der engagierten Mitte-Kandidierenden möchten wir frischen Wind in die Stadtpolitik bringen. Wir richten unseren Blick dabei auf die Chancen der Zukunft. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir eine neue Ära in St.Gallen einläuten und ein starkes, urbanes Zentrum, in dem Solidarität und Eigenverantwortung Hand in Hand gehen, entwickeln. Wir stärken die wirtschaftlich, ökologisch und sozial nachhaltige Entwicklung der Stadt St.Gallen als Zentrum der Ostschweiz und der Bodenseeregion. Das Team der Mitte der Stadt St.Gallen will die Zukunft weitergestalten, die soziale Verantwortung übernehmen und mit konstruktiven Lösungen aus der politischen Mitte vorangehen.

Die nachhaltige Stadtentwicklung bleibt in den kommenden Jahren ein zentrales Thema. Dazu gilt es den Lebensraum mit einer smarten Infrastruktur, die ökonomischen und sozialen Ressourcen, sowie die Bildung und Betreuung zukunftsfähig und nachhaltig zu transformieren. Umgesetzte Projekte wie der Marktplatz und die neue Bibliothek sollen dabei als Katalysatoren wirken. Die zukunftsorientierte Stadt soll auf kommende Herausforderungen durch resiliente Strukturen und ein starkes soziales Netz vorbereitet sein, kann flexibel auf Veränderungen reagieren und schnell Lösungen finden.

Unser Team steht für diesen Aufbruch. In einer immer fragmentierteren politischen Landschaft sind wir überzeugt, dass unsere Rolle als Brückenbauerin entscheidend für den Zusammenhalt der Gesellschaft ist. Bei uns steht der Mensch im Mittelpunkt. Profilierung und Ideologie sind nicht unser Ding – Aber wir ringen um Lösungen und suchen die besten Argumente um St.Gallen zu stärken. Mit einem zugkräftigen Team zeigen wir den Willen anzupacken und zu gestalten!
Unsere Vision: St.Gallen gemeinsam stärken und die Vielfalt der Stadt bewahren.

Die Parteileitung Die Mitte Stadt St.Gallen

Für Rückfragen stehen Ihnen folgende Personen gerne zur Verfügung

Patrik Angehrn, Kandidat Stadtrat St.Gallen & Fraktionspräsident, patrik.angehrn@mitte-stgallen.ch

Ivo Liechti, Parteipräsident, ivo.liechti@mitte-stgallen.ch

Adrian Scheibler, Mitglied der Parteileitung, adrian.scheibler@mitte-stgallen.ch

